

さくらんぼプチニュース

H31年2月号

★ 文集作りがはじまりました ★

年度末に向け、文集作りがスタートしました。毎年、さくらんぼに通っているメンバーさんが思い思いの文章や作品を掲載している「さくらんぼだより」。今後、パソコンクラブでデータ化したり、挿絵を選んだりして春頃に完成させて、各所にお配りする予定です。どうぞ期待！！



★ バレンタインデー ★

2月14日（木）バレンタイン当日の午前中、チョコと抹茶のパウンドケーキを作りました。女性だけでなく男性もまじり、慣れない手つきの男性メンバーさんを女性メンバーさんがフォローしながら沢山作りました。その日の午後から茶話会で、皆で頂きました。とてもおいしかったです。



★ 一芸大会 ★

2月20日（水）毎年恒例の一芸大会が開催されました。本当は1月に行う予定でしたが、インフルエンザの流行もあり、2月に延期となりました。準備期間もたっぷり、この日の為に衣装を手作りしたり、連日練習に励んだりと気合い十分。歌あり、ダンスあり、仮装あり、笑いあり…。当日は皆すばらしい一芸を披露してくれ、沢山の笑いと拍手に包まれました。また、来年も期待しています。



発行：デイケア・デイトナイトケアさくらんぼ

